

Ressort: Gesundheit

Bundesregierung will Bewertung von Pflegeheimen überarbeiten

Berlin, 28.03.2015, 08:05 Uhr

GDN - Die Bundesregierung will die Bewertung von Pflegeheimen komplett überarbeiten. Der Pflegebeauftragte Karl-Josef Laumann will bereits in der nächsten Woche dazu ein Konzept vorlegen, berichtet die "Bild" (Samstag).

Bislang werden die Heime vom Medizinischen Dienst der gesetzlichen Krankenkassen benotet. Doch selbst die Krankenkassen kritisieren dieses System. Zu viele Heime würden zu gut beurteilt. Das führe "nicht zu hinreichend aussagekräftigen Bewertungen", heißt es in einem Beschluss des Verwaltungsrats der Krankenkassen, den "Bild" zitiert. "Wer wirklich Transparenz will, muss die Pflegenoten von Grund auf erneuern", sagte Kassen-Vorstand Gernot Kiefer der "Bild".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-52140/bundesregierung-will-bewertung-von-pflegeheimen-ueberarbeiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com